

Reconoce CONACyT Especialidad en Didáctica de las Matemáticas que oferta la UNACH

- **Se coloca programa académico en la antesala del reconocimiento internacional**

En un hecho académico sin precedentes, la Universidad Autónoma de Chiapas incorporó a la Especialidad en Didáctica de las Matemáticas en el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (PNPC-CONACyT), con el Nivel de Consolidado.

Lo anterior se dio a conocer durante la Primera Reunión Extraordinaria del Consejo Consultivo de Investigación y Posgrado, donde se dijo que este logro se coloca en la antesala de la internacionalización de este programa académico que se oferta a través de la Facultad de Ingeniería de la UNACH.

Entrevistado al concluir esta sesión de trabajo, el director de Investigación y Posgrado de la Universidad, Lorenzo Franco Escamiroso Montalvo, informó que la incorporación de la especialidad da fe de la calidad con que han sido diseñados los posgrados que oferta la Máxima Casa de Estudios.

“Esta especialidad en un corto plazo, no mayor a dos años, se situó del nivel en formación al de consolidado, lo que nos refleja su pertinencia a nivel nacional y permite demostrar el avance de la calidad educativa en nuestra Universidad”, puntualizó.

De acuerdo con los expertos del CONACyT, esta especialidad cuenta con las características necesarias para formar parte de este padrón que reconoce a aquellos programas de especialidad, maestría y doctorado, que poseen núcleos académicos básicos, altas tasas de graduación, infraestructura necesaria y elevada productividad científica o tecnológica, que les permite lograr la pertinencia en su operación, así como óptimos resultados, comentó.

Señaló que esta especialidad de la cual han egresado 22 alumnos, la conforma una planta académica de alta calidad, pues más del 60 por ciento de los nueve miembros del cuerpo docente cuentan con doctorado y el resto con el nivel de maestría.

La Especialidad en Didáctica de las Matemáticas forma parte de los siete programas académicos que oferta la UNACH incluidos dentro del Programa Nacional de Posgrados de Calidad del CONACyT y que en un corto plazo serán evaluados para elevar también su rango dentro de este sistema.

Durante la sesión de trabajo que se desarrolló en la Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca Central Universitaria, y que fue encabezada por el rector Jaime Valls Esponda, se presentaron dos nuevos programas de maestría y uno más de doctorado, los cuales se someterán a aprobación en la próxima reunión de Consejo Universitario.

Estos nuevos programas académicos son: Maestría en Desarrollo e Innovación Empresarial propuesta por la Escuela de Ciencias de la Administración, Campus VIII de Comitán y, la Maestría y Doctorado en Derecho propuestos por el Centro de Investigaciones Jurídicas con sede en el municipio de Ocozocoautla.